conseil.

Les pompiers en pétard réclament aussi d'être payés pour leur garde à domicile. Là, le système n'existe pas pour les pros. Mais comme les volontaires qui sont dans cette situation une semaine sur trois doivent rester dans un rayon de huit minutes autour de la caserne, ils estiment qu'il s'agit d'un temps

de travail. Du côté de la Ville, on indique que le statut des volontaires n'est pas comparable à celui des professionnels. Ces derniers sont membres du personnel communal, ont un régime fiscal différent, ne sont pas soumis aux mêmes règles en cas d'accident de travail... Et si on ne peut pas comparer, on ne peut pas parler de discrimination. Le tribunal du travail tranchera le 22 mars.

VINCENT FIFE

Lillois / Près des 750 coureurs au départ de la deuxième épreuve du Challenge du Brabant wallon

## Les Crêtes brainoises ont fait le plein

de la course. © RENÉ BRENY.

D'aucuns mont conseine de supprimer l'adverbe men-'aucuns m'ont conseillé de tionné dans la brochure du Challenge... », remarquait avec humour Guy Lepoutre, organisateur de la 2e épreuve de la saison Lillois. En effet, le « légèrement » vallonné ne s'applique guère aux quelque 13 kilomètres d'un tracé brainois chiche en portions plates. Et ce n'est pas Claudine Taylor qui nous contredira. Au sortir d'une opération chirurgicale, cette Brainoise, membre de la Reiff académie avait bien préparé ce rendez-vous. Avec onze camarades, eux aussi novices, ils ont terminé la course avec la satisfaction du contrat rempli.

« La Reiff académie est une

structure mise en place en collaboration avec la Maison des sports qui vise à encourager la pratique sportive, précisait Guy Lepoutre. Chaque année, des Brainois s'entraînent avec pour objectif de terminer le jogging. »

Autre satisfaction : la septantaine d'inscriptions enregistrées samedi qui permettent de battre le record de participation de l'épreuve. « Nous repartons avec des progressions dans le nombre d'inscriptions, comme l'an dernier, ajoutaient Patricia et Marcel Denis, les chefs d'orchestre du Challenge. C'est dans cette perspective qu'il faut placer l'usage prochain des lecteurs à codes-barres. Nous nous en servirons pro-



AURÉLIEN LAUWERS et Francisco Veloso étaient déjà en plein duel dès le départ

bablement à Chaumont-Gistoux dans quinze jours. Cela permettra de soulager la partie vérification informatique ».

Côté sportif, sur 747 paires de mollets, c'est le Nivellois Aurélien Lauwers qui remporte sa première victoire de la saison, lui qui avait déjà glané une deuxième place il y a deux semaines. Francisco Veloso le suit de près ainsi que le jeune Adrien Stouffs qui commence à titiller les premiers accessits. Chez les dames, la Bruxelloise Zaïna Semlali fait toujours preuve de beaucoup de régularité et remporte sa première victoire en 2012. Elle devance Eef Beunckens et Françoise Alexandre. HERVÉ DOUTRELIGNE